



NOTA DE PRENSA

EL COLEGIO PROFESIONAL DE ECONOMISTAS DE SEVILLA Y SEVILLA CITY ONE FIRMAN UN ACUERDO PARA LA PROYECCIÓN INTERNACIONAL DE SEVILLA

 Ambas entidades han firmado un acuerdo de colaboración para beneficiar a la ciudad de Sevilla a través de iniciativas que sirvan para dar mayor proyección internacional a la ciudad.

Sevilla, 12 de junio de 2024.- El Colegio Profesional de Economistas de Sevilla ha firmado un acuerdo de colaboración con Sevilla City One, Metrópolis del Sur de Europa. Un acuerdo por el que las dos entidades refuerzan su compromiso por prestar apoyo para la difusión y buen término de las actividades que se organicen desde esta iniciativa público-privada, y que tienen como uno de sus principales objetivos la promoción de la ciudad de Sevilla y su área metropolitana como destino de inversión asociado al desarrollo urbano con prácticas que contribuyan al desarrollo de soluciones para una metrópolis más sostenible.

"Este acuerdo es un paso importante para consolidar a Sevilla como un modelo de referencia en desarrollo urbano sostenible. Desde el Colegio de Economistas estamos seguros que la colaboración con Sevilla City One nos permitirá fomentar iniciativas que beneficien a nuestra ciudad y su entorno metropolitano" ha declarado tras la firma el decano del Colegio Profesional de Economistas de Sevilla, Francisco José Tato Jiménez.

Pedro Salvador Albiñana, presidente de Sevilla City One, ha querido reconocer "el apoyo prestado desde el Colegio Profesional de Economistas de Sevilla desde el comienzo de la iniciativa de Sevilla City One. Un apoyo de gran importancia al aportar no solo sus visión e ideas para mejorar Sevilla, sino también su valiosa experiencia.

Sobre el Colegio de Economistas

El Colegio Profesional de Economistas de Sevilla es una corporación de derecho público, amparada por la ley y reconocida por el Estado, con personalidad jurídica propia y plena capacidad para el cumplimiento de sus fines, que se rige por la ley de Colegios Profesionales y por sus propios estatutos. El Colegio es la institución representativa de la profesión de Economista, cuyos fines esenciales son la ordenación del ejercicio de la profesión, la representación exclusiva de la misma y la defensa de los intereses profesionales de sus colegiados.

Asimismo, el Colegio Profesional de Economistas de Sevilla tiene como una de sus prioridades estar al servicio de la sociedad de su tiempo tanto a través del propio ejercicio de la profesión como a través de la colaboración con los diferentes entes y organismos que en cualquier momento la demandasen.





Más información en www.economistas-sevilla.com

Sevilla City One, Metrópolis del Sur

Sevilla City One, Metrópolis del Sur de Europa, es una iniciativa de colaboración pública-privada, con cerca de 450 empresas participantes entre entidades públicas, compañías y profesionales con representatividad transversal de diferentes sectores. Sevilla City One, con más de 3.000 ciudadanos adheridos a la iniciativa, surgió de la sociedad civil con el objetivo común de posicionar a Sevilla, Metrópolis del Sur de Europa, referente del crecimiento urbanístico más eficiente y sostenible, en cumplimiento de la neutralidad climática antes de 2030.

Sevilla City One, Metrópolis del Sur, tuvo sus orígenes gracias a la alianza estratégica de las principales promotoras del sector inmobiliario español con presencia en Sevilla y su metrópolis, AEDAS Homes, CBRE, Bekinsa, Caralca, Grupo Insur, LandCo, Metrovacesa y Vía Célere, y recibió el apoyo sectorial de la Asociación de Constructores y Promotores de Sevilla, GAESCO, y la colaboración de las administraciones públicas, el Ayuntamiento de Sevilla y la Junta de Andalucía.

Entre las empresas e instituciones que respaldan 'Sevilla City One' se encuentran la Cámara de Comercio de Sevilla, el Círculo de Empresarios Cartuja, la Confederación de Empresarios de Sevilla (CES), Colegio Oficial de Arquitectos de Sevilla, Corporación Tecnológica de Andalucía, Academia Andaluza de Ciencia Regional, Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Sevilla, Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla, Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, Colegio Profesional de Economistas Sevilla, Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Andalucía Occidental, Colegio de ingenieros de telecomunicaciones, Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos de Telecomunicación de Andalucía (COITTA), Caja Rural del Sur, Banco Santander, Almar Consulting, Andanova, Atrio Arquitectura, EDDEA Arquitectura, citythinking, Fotocasa, Coral Homes, Telefónica, Endesa, Elabora, Aerópolis, Autoridad Portuaria de Sevilla, Acciona, Aelca, Aliseda, Ámbito Arquitectura, Areall, Básico Homes, Bufete de Abogados Prado, Buro4, Calconsa, Cremades&Calvo-Sotelo, Cuatrecasas, Culmia, Daikin, DPYA Arquitectura, DNA Arquitectura Exxacom, Euromedia Comunicación, Factor-ia Arquitectura y Urbanismo, Grato, Global Residencial Grupo Galia, Habitat Inmobiliaria, Heliopol, Ibercaja, Iberdrola Inmobiliaria, Inversiones Grupo ABU, Jarquil, MB3, Manuelcansino Arquitectura Técnica, Meridiana Inversión, Promar, Porcelanosa, Quales Construcciones, SDN obras y proyectos, Solvia, Unia Arquitectos, Vía Ágora y Zurbarán Abogados.

Se adjuntan imágenes de firma de colaboración

Para más información: Borja Moreno 954262272/651 63 56 67;

bmoreno@euromediagrupo.es